



Nariño Noticias La Original

8 h · 🌐



#ACC #ACPM #Bloqueos #Anuncios Hoy dialogamos en la emisión de las 8.00 am en Nariño Noticias, con el Presidente de la Asociación Colombiana de camioneros en Nariño ACC Andrés Charfuelán, quien hizo los siguientes anuncios:

1- Las comunidades de Rosas y La Sierra - Cauca, anunciaron bloqueos en la vía panamericana el lunes 12 de febrero a partir de las 12 AM debido a incumplimientos del gobierno nacional, de los compromisos pactados con la gente de la zona.

2- De incrementarse el ACPM, la zona de frontera sería la más afectada, debido a que a Nariño el combustible llega por vía terrestre y no por poliducto, lo que incrementaría el flete de transporte.

3- Si el ACPM incrementa a los \$16.000 pesos el consumidor final tendrá que pagar hasta un 60% más por adquirir la canasta familiar.

4- Se han sostenido 7 reuniones con los ministerios de Hacienda, Minas y energía, transporte, Ecopetrol y la Dirección Nacional de Hidrocarburos sin ningún resultado favorable, en la presente semana el comité de gremios de transporte de Colombia intentará un nuevo acercamiento, buscando el congelamiento de ACPM.

5- Si el ACPM aumenta en su precio, el más afectado será el bolsillo de la gente, eso es inevitable si se presenta esta medida. Los camioneros irremediablemente tendrán que subir el flete para transportar las mercancías.

Síguenos en [Nariño Noticias La Página Del Pueblo](#)



👍 😂 🤔 174

62 💬 98 ➦

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir

Más relevantes ▾



Escribe un comentario...



Lily Castillo

Depender de una sola carretera, y del gremio de camioneros, es el peor estado de cosas que nos ha tocado lidiar. El proyecto ferroviario nunca fue una realidad y renunciar a él, el suicidio. Tenemos mar pacífico pero los únicos que lo aprovechan son lo... [Ver más](#)

6 h Me gusta Responder  6



Rafael Enrique Aizaga Ballesteros
Parece más una noticia para crear el pánico y desdibujar lo que los mandatarios locales, departamentales y nacionales vienen haciendo para el progreso del país y la región

7 h Me gusta Responder    24

↳ [Nariño Noticias La Original respon...](#) · 6 respuestas 6 h



Adriana Martinez
Eso es, que bien el gobierno del cambio, jajajajaja el mejor presidente del mundo ahí está viviendo sabroso y el país sigue en las mismas o más peor

8 h Me gusta Responder   7

↳ Ver 1 respuesta



Dario Parra
#Abastecimiento #Combustible #Nariño
Abastecimiento de combustibles para Nariño, se hará desde Tumaco
Una noticia positiva se dio a conocer para los habitantes de esta región del país, concretamente en el tema de los combustibles, que ha sido un escol... [Ver más](#)

8 h Me gusta Responder   13

↳ Ver 1 respuesta



Felipe de la Cruz
Eso está muy bien sigan aferrados al pacto histórico ahí están los que eligieron Al petro eso es x no saber elegir bien ahora es esperar que termine éste periodo nomas dos años que sólo se lleva peleando con los congresistas que no le aprueban lo que ... [Ver más](#)

5 h Me gusta Responder   8

↳ Ver 1 respuesta



Omar Ibarra
El ministro de Hacienda que haga cumplir su palabra de comprar el parque automotor.

6 h Me gusta Responder  2



Diana Bastidas
Bienvenido el CAMBIO 😊  4

7 h Me gusta Responder

↳ Ver 1 respuesta



Maria Salazar
Con todos los gobiernos hemos vivido sabroso

7 h Me gusta Responder  5



 Fan destacado

Aura Delgado
Hasta cuando siguen diciendo que no les cumplen si va cuando recibieron ayudas iban en carros a recibir que no sea descarados y todas las cosas que les arreglaron eso es barro y usted Señor Charfuelan arregle la empresa de los camioneros porque para es... [Ver más](#)

1 h Me gusta Responder



 Fan destacado

Jorge Lopez Moreno
Cuando aprobaron la reducción del galón de gasolina y

ACPM nunca rebajaron al elevado precio de los alimentos, vivieron sabroso cobrando cada vez más por fletes, insumos y alimentos con ACPM congelado y ahora que le van a subir al ACPM lloran? Todo en ... [Ver más](#)

7 h Me gusta Responder



4



Artur Urban

Solo este gremio puede plantar al gobierno y no venderse ante la mermelada del gobierno porque otros gremios sea an vendido y an afectado solo al consumidor final con los altos costos de las cosas...

5 h Me gusta Responder



3



Shirkan Casanova

Definitivamente hay q implementation el ferrocarril q Los uribistas terminaron sacando pa poder robar en sus famosos fletes de su mafia Por q la el gremio es mas Una entidad q Lucra al Rico pero deja mas pobre al pobre eso ya es visto en estos 40 año... [Ver más](#)

4 h Me gusta Responder



3



Jesus Canacuan

No nos engañemos el combustible si sube pero los fletes del transporte nunca van a subir

7 h Me gusta Responder



Luchito Dawson Calderón Muñoz

La gente le gusta todo gratis sin trabajar en eso si nos parecemos a las hermana república de



2 h Me gusta Responder



Luis Garcia

Chillaban cuando duque subía la gasolina 200 pesos cada seis meses y así incendiaron el país , ahora teahuen callados con el tal cambio

2 h Me gusta Responder



Chris Gonzalez Lopez

Por mas que el propio mesías les robe o les suban los impuestos los ilustres fanáticos y seguidores de petro seguirán justificando todo y aprendiéndole a su ídolo echándole la culpa a los otros o diciendo que todo estos esto es crear pánico o es una il... [Ver más](#)

2 h Me gusta Responder



5



Jaime Salazar

Quien promueve el paro en rosas?, se necesita ser ciego, y sordo para no saber quiénes son los patrocinadores, oportunistas.

47 min Me gusta Responder



Roberto Hernando Guerrero

Uribistas Siempre Queriendo Joder Al Pueblo Estan Pintados Llevan Un Año Y Medio Sin Alzas de Combustible Que Aportan Nariño Salir A Darle Duro???Al Pueblo

2 h Me gusta Responder Editado



3



Jhon Ramiro Espinosa Cerón

Pero tranquilos que plata para financiar encajadas para cubrir políticos quemados ay y para viajar por todo el mundo

5 h Me gusta Responder



Fan destacado

Cabrer Jairo

Ese cuento ya no nos lo comemos, el diésel hace fechas que no ha subido, pero los precios de los fletes sí han subido, los precios de los alimentos también, no vengan aquí a meter terrorismo y como siempre salen ganando los altos dirigentes de estos gr... [Ver más](#)

4 h Me gusta Responder



Lorena Navia

El cuento de q todos los gobiernos hicieron lo mismo etc etc , se supone que votaron por un cambio el cual no es visible en lo absoluto, la gente de la sierra normal q les incumplan por q ese es el discurso de todo el tiempo pero no se supone q ahora e... [Ver más](#)

6 h Me gusta Responder



4



Rodolfo Mayron Lima

Claro y la gasolina ? bienomas así sigan todo afecta el bolsillo de los colombianos

7 h Me gusta Responder



5



Andres Camilo Paz Zamora

No veo ningún cambio petristas todo más caro y las protestas continúan afectando como siempre la economía en nariño si están viviendo sabroso

1 h Me gusta Responder



Mora Anibal

Si pero lo q subió la gasolina es este año es brutal antes era 100 pesos x galón ahora subió al más de la mitad

6 h Me gusta Responder



Jairo Rosero

Los distribuidores se enriquecen con los, subsidios Ya que venden la gasolina y acpm con el nuevo incremento por que el carro tanque llega despued del alza
Quien controla esto?

8 h Me gusta Responder



Juan Piarpuezan

Si el peso del transporte en los productos es de un 60% (solo el combustible el transporte creo tiene más costos) el peso que tiene el costo de producción, marketing almacenaje y otros es solo el 40%? sin contar la utilidad un analista económico que explique el exabrupto

4 h Me gusta Responder



Fan destacado

Alveiro Martínez

Aquí en nariño el subsidio solo dura 15 a 20 días después las bombas venden a precio nacional.

6 h Me gusta Responder



Carlos Mueses

Cuando le estará pagando la derecha a este sujeto XQ el diesel ni lo an tocado y los alimentos ya están caros entonces dejen la mentira

4 h Me gusta Responder



Sami Saa

Los vientos del sur viviendo sabroso.

30 min Me gusta Responder



Nidia Gelpud

Muchas bendiciones doctor.

6 h Me gusta Responder



Wilmar Rodriguez

Eso es vivir sabroso Nariño 2

/ n [me gusta](#) [responder](#)



Hernan Bolaños

Y Nariño que tiene q ver con esos problemas ? Por qué no taponan ya otras vías ? Que vainas con esa gente 🤔

6 h [Me gusta](#) [Responder](#)

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.